

**DIVISIONES ADMINISTRATIVAS:
VIRREINATOS, REINO Y
CAPITANÍAS GENERALES.**

MENÚ

- Entrega y retroalimentación de cómics.
- Palabras clave: “Virreinato” y “capitanía general”
- Actividad: La fundación de las ciudades.
- Cierre: ¿Cuál era la diferencia entre un virreinato y una capitanía general?

¿POR QUÉ FUE NECESARIO FUNDAR CIUDADES?

1. Para ocupar efectivamente los territorios conquistados.
2. Para controlar de mejor manera los territorios.
3. Para simbolizar el poder de los conquistadores.
4. Fue el centro de la vida social, política y económica .

VERACRUZ
(MÉXICO)
1519



FUNDACIÓN DE
SANTO
DOMINGO (REP.
DOMINICANA)
1502



VILLE DE S^T. DOMINGUE.

ACTIVIDAD

1. ¿Qué similitudes hay entre la ciudad de Veracruz y la ciudad de Santo Domingo? Menciona 2
2. ¿Qué similitudes tienen esas ciudades con las que tenemos hoy en día en Chile?
3. ¿Por qué era importante fundar ciudades?

EL VIRREINATO

- Estaba a cargo de un VIRREY, quien representaba al rey de España en América.
- El virrey debía administrar y gobernar el virreinato.

Virreinato de la Nueva España

Virreinato de la Nueva Granada

Virreinato del Perú

Colonia Do Brasil

Virreinato del Río de la Plata

STEPMAP

STEPMAP

STEPMAP

STEPMAP

2000 km

stepmap.com 

CAPITANÍAS GENERALES

- Existían DOS PRINCIPALES: La capitánía general de Guatemala y la capitánía general de Chile.
- Eran dirigidas por un JEFE MILITAR, ya que eran zonas muy conflictivas.